
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■主なご意見 

 主なご意見 

分倍河原駅

周辺地区ま

ちづくり誘導

計画の素案 

・全体的には良く検討されていると感じた。 

・マンションが増え、ファミリー世帯が増加してきており、ファミリー世帯にも

利用しやすい商店街になってほしい。また、明るく魅力的なまちになってほし

いと思う。 

・商店街の通りは、午前 9時から 10時頃にかけて、荷捌き車両が何台も駐車し

ており、自転車と歩行者もごちゃまぜになり、危ない時間帯がある。 

・住宅街の敷地の細分化が進んでいる。今後はより実効性のあるルールを検討 

するべきだと思う。 

分倍河原駅

周辺整備事

業基本設計

の概要 

 

・時間がかかる事業ではあるが、楽しみである。早く進めてほしい。 

・東西自由通路や南北自由通路の整備により、駅へのアクセスが大きく改善され

ると感じた。 

・東西自由通路は自転車が通れないようだが、地区の外周を通るにも道が狭く危

険な箇所がある。 

・北側の溜まり空間によって、緊急時に緊急車両が進入でき、一時的な滞留空間

になることは良い。 

・整備は良いが、今後は、駅の外に出てきてもらう仕掛けが必要になる。 

 

都市・地域

交通戦略

【分倍河原

駅周辺地

区】（令和

6年修正） 

・最新の事業スケジュールを見て、やはり整備にそのくらい時間がかかるのかと

感じた。長く感じるが応援したい。 

 

 

オープンハウスの開催結果 

日   時：令和７年３月１４日（金） １０：００～２０：００ 

令和７年３月１５日（土） １０：００～１７：００ 

場   所：片町文化センター １階 ロビー 

来場者数：１４２名  

内   容：分倍河原駅周辺地区まちづくり誘導計画の素案 

分倍河原駅周辺整備事業基本設計の概要 

都市・地域交通戦略【分倍河原駅周辺地区】（令和 6 年修正） 
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